

EDITORIAL

Escribo esta editorial terminando un año académico y en vista de las recientes LIX Jornadas de Investigación Pediátrica Santiago Norte, un histórico encuentro de la investigación en nuestro centro y área.

En la Universidad de Chile tenemos académicos que desarrollan todas sus potencialidades buscando a la excelencia, que, en palabras de Aristóteles, la “excelencia no es un acto solamente, sino un hábito”. Para ser excelentes se requiere decisión, mucha voluntad e inteligencia. La perseverancia en busca de un fin que nos sobrepasa nos invita a este desafío, nuestro quehacer está enmarcado en la permanente búsqueda de la verdad y sabiduría, no para engrandecernos ni autosatisfacernos sino para entregarla a otros, a nuestros educandos y con ello a nuestra sociedad, sin esa dimensión social mucho de nuestro trabajo quedaría relegado a un ostracismo académico.

Por ello, en la investigación se plasma una parte muy relevante de nuestro trabajo y misión, pues a la docencia y extensión sumamos la investigación, esta última requiere una característica de la excelencia que es el liderazgo, el que permitirá transformar las dificultades en oportunidades, y luego de un arduo trabajo obtener esos ansiados datos, características, definiciones o evoluciones que darán luz a una presentación y luego a una publicación.

Nos llena de orgullo como departamento seguir desarrollando estas jornadas y con ello ser una ventana de luz a nuestra sociedad.

Terminamos un año lleno de mucho trabajo, por nuestras aulas, salas y pasillos pasaron muchos alumnos, internos y becados, desarrollamos una docencia de excelencia, y la sustentamos buscando la mayor verdad y sabiduría en nuestras investigaciones.

Felicito a cada uno de los equipos de investigadores y esperamos verlos en las próximas JIP 2025.

Dr. Jorge Mackenney Poblete
Profesor Asociado de Pediatría
Facultad de Medicina
Universidad de Chile